
  
 

 

 

     ASSEMBLEA LEGISLATIVA DELLA LIGURIA  
 
 
Prot. 11/2022/ 518 lg 

Genova, 30 marzo 2022 
                 
Al Signor Presidente  
dell’Assemblea Legislativa 
della Liguria 

 
 

 
INTERPELLANZA 

 
  
  
Oggetto: sui mancati indennizzi ad attività non contemplate nel D.L. 109/2018 ma 
danneggiate 
 
I sottoscritti Consiglieri Regionali, 
  
RICORDATO l’ODG n. 51 del 21 dicembre 2020 approvato all’unanimità che impegnava la Giunta 
alla rivisitazione e riassegnazione degli indennizzi e il posticipo della scadenza degli effetti del 
decreto Genova;  
 
RICORDATO INOLTRE CHE successivamente con ODG n.396 del 27 luglio 2021, sempre 
approvato all’unanimità, è stato rinnovato lo stesso impegno; 
 
VISTA l’audizione del 16 febbraio 2021 in Conferenza Capi Gruppo dei rappresentanti di circa 200 
imprese commerciali e artigiane della Zona Arancione rientranti in diverse tipologie non 
pienamente contemplate nei criteri previsti dal D.L. 109/2018 o nell’ambito delle procedure di 
concessione come disciplinate dai decreti del Commissario Delegato; 
 
CONSIDERATO CHE la ratio dell’intervento legislativo era il sostegno ai soggetti economici la cui 
attività ha subito dei danni per le conseguenze del crollo del Ponte Morandi; 
 
RILEVATO CHE vi era capienza residua dei fondi destinati ai contributi ex dl 109/2018 al netto 
delle somme già impegnate; 
 
TENUTO CONTO CHE il Presidente della Giunta Regionale era il Commissario Straordinario 
responsabile ex dl 109/2018 dell’erogazione dei contributi in oggetto; 
 

CONSIDERATO CHE l’ODG n 210 del 23 febbraio 2021 impegnava la Giunta: “ad individuare per 
ciascuna tipologia di attività quali sono dal punto di vista legislativo, amministrativo o 
regolamentare gli ostacoli che impediscono l’erogazione dei contributi al fine di individuare i 
soggetti in capo a cui spetta la responsabilità di modificare le fonti affinché si possa finalmente 
dare soddisfazione alle legittime richieste di accedere ai contributi”. 

 



 

INTERPELLANO LA GIUNTA REGIONALE 
 
per sapere: 
 
i motivi per cui la Giunta non si sia ancora attivata per dare seguito agli impegni presi negli ODG 
citati in premessa e votati all’unanimità. 

 

 
 
 
 

 
 

 


